

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kemudahan kepada peneliti di dalam penyusunan skripsi yang berjudul “Hubungan Antara Kompensasi dengan Kinerja Guru Sekolah Menengah Pertama Negeri di Kecamatan Kebayoran Baru Kota Administrasi Jakarta Selatan”. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari bahwa banyak pihak yang turut membantu di dalam penyusunan skripsi ini, maka peneliti ingin mengucapkan terima kasih yang pertama kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Universitas Negeri Jakarta.

Kedua kepada Dr. Supadi, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Manajemen Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan kepada Dr. Neti Karnati, M.Pd serta Diah Armeliza, SE, M.AK, selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan dukungan, saran, bimbingan, serta pengarahan hingga selesainya proposal skripsi ini.

Ketiga kepada dosen-dosen di Jurusan Manajemen Pendidikan yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan bimbingannya. Keempat kepada para staf Manajemen Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Ka Emma, Pak

Rahmat, Mba Ima, yang telah memberikan informasi yang berhubungan dengan perkuliahan dan selalu menyemangati.

Kelima untuk kedua orang tua tercinta, Nani Hasan dan Toto Suryowaskito serta adikku Digdaraya Talitha, terima kasih untuk cinta dan kasih sayang. Tak pernah hentinya kalian memberikan dukungan, saran, nasihat, bimbingan, serta bantuan baik yang berbentuk materi maupun nonmateri.

Keenam untuk teman teman seperjuangan Manajemen Pendidikan angkatan 2009 yang telah memberikan warna tersendiri selama masa-masa perkuliahan. Terakhir untuk sahabat-sahabat di UNJ, khususnya grup generasi penuntas mimpi Zulfikar, Sinta, Esti, Lisa, Nova, Lela, dan Muhkam. Terima kasih untuk selalu mengingatkan untuk menyelesaikan studi.

Peneliti mengetahui bahwa tidak ada yang sempurna, begitu pun dengan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan di masa mendatang. Akhir kata peneliti ucapkan terima kasih.

Jakarta, Januari 2016

Peneliti